



Reformas en materia de transparencia y acceso a la información garantizan efectividad de derechos: Selene Ávila

La diputada Selene Ávila Flores (Morena) saludó que hoy se discuta en el Pleno el dictamen que expide leyes sobre transparencia, acceso a la información y protección de datos.

“Este paquete de reformas sí garantiza la efectividad de derechos y por ello estoy a favor. Es una reingeniería necesaria que tenemos que hacer”, indicó en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Agregó que se tiene que estar pendiente de que estas reformas se implementen de forma adecuada y expresó su confianza en la voluntad política de la presidenta Claudia Sheinbaum de tener un gobierno abierto.

Asimismo, subrayó la importancia de empoderar a las y los ciudadanos con estos instrumentos y que hagan uso de ellos para poder vigilar el ejercicio del poder.

Rechazó que la extinción del Inai signifique que la ciudadanía no tenga acceso a la información pública gubernamental o que sus datos no van a estar debidamente protegidos.

“Cuando pasó del IFAI a Inai la autonomía no era garante de la efectividad de los derechos puestos en la Constitución”, manifestó.

Reiteró que la autonomía constitucional de estos organismos no fue garante de la efectividad del acceso a la información pública gubernamental ni de la protección de los datos personales, que acabaron siendo vendidos, por ejemplo, en Tepito.

<https://www.elarsenal.net/?p=1204396>